

Le piano, vedette de l'école de musique de la MJC

La troisième audition des élèves de l'école de musique de la MJC de Villerupt a eu lieu dans une salle en présence des parents. Après la harpe et avant le violon, c'est le piano qui a été la vedette cette fois-ci, avec onze pianistes et leurs professeurs, Victoria Lescalier et Marie-Chantal Hentzschel-Liège. Celle-ci explique : « Ces mini-auditions ont pour but de compléter les séances plus importantes qui ont lieu à La Cave. Elles se passent volontairement dans un lieu restreint, demandant une concentration accrue. De plus, le côté convivial et peu éclairé volontairement permet aux élèves d'être moins stressés. Ce n'est pas un examen, les enfants ne sont pas jugés sur leur capacité à reproduire des notes. Faire passer des émotions, vivre la musique, c'est primordial ! »

Trois pianistes de Victoria sont en première année et ont interprété des petits extraits



Les professeurs (au fond à gauche) et les pianistes ont invité les parents pour la 3^e audition de l'école de musique.

Photo RL

musicaux à quatre mains avec leur professeur, puis seuls pour la première fois en public.

D'autres sont en deuxième année et certains suivent également des cours au conserva-

toire. Tous les genres sont abordés, le classique, le contemporain et le jazz.

Une heure chargée d'émotion pour les enfants et leurs parents !